
Assemblée Générale du Sou des Ecoles de St Georges de Commiers 

Jeudi 24 Septembre 2015 
 

La séance est ouverte à 20h30. 

 

Personnes présentes : 
Mme BUCHS (Elue), M. BELLEC (Elu), Parents : Mme SEBILLET, Mme DESAPHY, Mme PIEUS, Mme QUESSADA, Mme 

CUDET, M. VILLEAUD, Philippe Houet (DL). 

Membres du Bureau : 

Mme FAIVRE-RAMPANT 

Mme DEBARGES 

Mme MARTIN 

Mme PONCET 

 

Personnes Excusées :  
Mme TIBAUT,  Mme SAHY, Mme CHERIGUI, M. BUCHS. 

 

Ordre du jour :  

- Bilan Moral 

- Bilan Financier 

- Election du bureau 

- Ebauche de l’organisation de l’année 

- Divers 

 

BILAN MORAL :  
 

Au cours de cette année 2014-2015, le sou des écoles, aidé de parents bénévoles, des enseignants, de la 

municipalité, du comité des fêtes, du marché de Noël…, a organisé 9 manifestations. 

Vide grenier, spectacle de Noël, carnaval, vente de torchons, loto, Vogue, vente des bleuets, spectacle de magie, 

Kermesse. 

 

1 – Vide Grenier : Dimanche 23 Novembre 2014 

 

Les éléments positifs :  

- Très bonne organisation 

- Très bonne publicité, nous avons eu beaucoup de visiteur 

- Merci à la mairie pour nous avoir récupéré les fiches d’inscriptions. 

- Cafés offerts aux participants très appréciés, prévoir éventuellement à la vente des croissants et pain aux 

chocolats. 

 

Les éléments à améliorer :  

- Faire plus de publicité pour les habitants de St Georges (hors parents d’élèves), au niveau des 

inscriptions.  Cette année nous avons fait passer un mot dans le journal de St georges. 

- Faire un règlement intérieur, avec le déroulement du vide grenier (heures de départ et de fin …) 

- Faire un mail de confirmation pour valider les réservations 

- Baliser le parking 

 

Cette année le vide grenier aura lieu le dimanche 22 novembre 2015, les dossiers d’inscriptions seront 

disponibles à partir du 12 octobre en mairie ou sur internet. 

 

2 – La Fête de Noël : Dimanche 21 Décembre 2014 

 

Le sou des Ecoles a géré la buvette lors du spectacle de Noël organisé par la municipalité. 

Moins de monde que l’année précédente, et très peu de gâteaux apportés par les parents. 

Le bureau propose de réfléchir avec la municipalité et les écoles, pour faire participer les enfants lors du 

spectacle de Noël (faire le programme de l’après midi aux élèves lors des ateliers de Noël, ou alors de préparer 

une danse ou un chant…, voir avec le TAP …). 



 

3 – Carnaval : Vendredi 6 février 2015 

 

Les éléments positifs :  

- La manifestation s’est très bien déroulée, bonne ambiance 

- Grands succès des ateliers (concours de déguisement, animation …) 

- Garder le service des formules à toutes heures afin d’éviter l’engorgement au Bar 

- Lâcher de lanterne dans la neige très apprécié. 

 

Les éléments à améliorer :  

- Nombre de repas réservé : 125 au lieu de 184 en 2014 

- Moins de monde, car vendredi des vacances scolaire. Attention à la date pour l’année prochaine. 

- Manque de personne pour la mise en place 

- Prévoir des parents indépendamment du Sou pour l’installation des tables et la gestion du goûter des 

Ecoles 

- Avancer l’heure du lâcher de lanterne 

- Nous n’avons pas pu brûler le Bonhomme Carnaval, il était en plastique. A voir si nous le maintenons 

ou pas. 

 

4 – La vente des torchons :  

 

Le Sou des Ecoles a proposé par le biais des écoles, la vente de torchons aux parents pour l’occasion de la fête 

des grands-mères. 

Avec l’aide des instituteurs, chaque enfant scolarisé sur les 3 groupes scolaires, ont dessiné un bonhomme. 

Tous les bonhommes ont été mis sur un torchon. 

 

Très grands succès. Les parents étaient très contents et satisfaits du résultat 

 

5 – Loto : Samedi 14 Mars 2015 

 

Les éléments positifs :  

- De nombreux lots et une bonne organisation, merci aux bénévoles 

- Pré ventes excellentes = plus de 1000 cartons vendus 

- Achat de 2 banderoles publicitaires 

- Beaucoup de monde, rajout de tables 

- Très bonne manifestation 

- Nous n’avons pas demandé de gâteaux aux parents, nous avons fait des crêpes, préparés à l’avance. 

 

Les éléments à améliorer : 

- Problème de Micro : il faut absolument 2 micros dans la salle 

- Problème avec la règle du jeu, elle n’est pas assé claire. La refaire pour l’année prochaine. 

- Manquer de sandwich et de frites 

- Faire cuire les frites encore plus en avance 

- Commencer à récupérer les lots dès le mois de novembre 

- Prévoir plus de personnes à la table pré vente des cartons 

 

Concernant le loto de 2016, nous remercions dès à présent Daniel et Véronique, qui offre un séjour d’une 

semaine dans leur Gîte au marais poitevin. 

 

 6 – Vente de Bleuets : Le 08 Mai 2015 

 

La municipalité nous a proposé de reprendre la vente des bleuets pour les commémorations du 08 mai et du 11 

novembre. 

Nous souhaiterions réfléchir, avec les instituteurs des 3 groupes scolaires et la municipalité, à la mise en place 

de texte à lire ou des chants … par les enfants de la commune. Ainsi ils pourront vendre eux même les bleuets. 

 



7 – La Vogue : Samedi 23 Mai 2015 

 

Cette année, nous avons participé à la vogue, nous étions au stand des poneys, avec l’aide d’une autre 

association. 

Trop peu de monde pour ce stand. Il faut prévoir des 2 ou 3 groupes de 4 à 5 personnes pour tourner sur la 

journée. 

 

8 – Spectacle de Magie : Samedi 30 Mai 2015 

 

Très bonne soirée. Merci à Alexandre et à sa famille pour ce joli spectacle. 

Environ 70 entrées, avec très peu de réservation. 

Faire attention pour un prochain spectacle, de préciser que les enfants doivent être accompagnés d’un adulte. 

 

9 – Kermesse : Vendredi 26 Juin 2015 

Elle a eu lieu sur le stade avec Buvette et Restauration dans le gymnase. 

 

Les éléments positifs :  

- Merci à Daniel, pour l’animation de l’après midi. 

- Beaucoup de monde : 117 repas réservés contre 91 en 2014 

- Possibilités de manger à l’extérieur comme à l’intérieur. 

- Des nouvelles activités, appréciées par les enfants. 

- Bien préciser sur la pub, que tout les jeux sont gratuits. 

- Les enfants étaient très contents d’avoir eu un cadeau à la pêche à ligne. 

- La tombola marche avec toujours autant de succès, ainsi que le lâcher de ballon qui permet de clôturer 

la journée. 

- Beaucoup de bénévoles pour la mise en place et le rangement. 

- Merci aux comités des fêtes qui s’est occupé de la restauration (frites, hot dog, saucisse, merguez …) 

- Les tonnelles ont été bien appréciées, merci au marché de Noël.  

 

Les éléments à améliorer :  

- Essayer d’avoir plus de bénévoles pour tenir les stands 

- Revoir l’organisation avec les écoles 

 

Pour conclure :  

Merci à tous les bénévoles, ceux qui ont participé à l’organisation, donné à un coup de main pendant les 

manifestations (mise en place, rangement, vente …), aux parents qui ont fait des gâteaux et des crêpes. 

Merci aux écoles (instituteurs, atsem …), qui nous permettent le lien avec les parents. 

Merci aux comités des fêtes, qui nous ont aidé tout au long de l’année, tant sur le point matériel qu’humain. 

Merci à la municipalité, pour le prêt des salles, du matériel et à la subvention 

Merci au marché de Noël, pour les tonnelles 

Merci à M. HOUET Philippe correspondant au Dauphiné Libéré qui a su rendre disponible pour nous. 

 

Pour cette nouvelle année, nous souhaiterions développer davantage le partages avec les instituteurs, la 

municipalité. Pour l’organisation des manifestations comme par exemple, la fête de Noël, les commémorations, 

la kermesse, le carnaval … 

 

BILAN FINANCIER (Présentation par Steph) 
 

Voir les documents ci-joints : tableaux récapitulatifs des dépenses et des recettes 

 

1 – Les recettes : 

- Bilan positif pour chacune des manifestations, de très très bonnes recettes pour le loto et la kermesse  

- Des adhésions nombreuses (70,8%) mais en baisse par rapport à 2014 (85%) 

- Quelques dons :  Dons d’argent / subvention de la Mairie 

 

 



2- Les dépenses :  

- Pour les écoles (plusieurs sorties effectuées mais nous n’avons pas eu comme souhaité une liste détaillée 

avec le montant alloué, nous essaierons d’être plus intransigeant cette année afin de pouvoir faire un 

retour précis aux parents) : Cette année 2014-2015 30€ / enfants  (en légère hausse). 

- Autres frais : Assurance, fournitures sou (banderoles loto…) 

 

Pour conclure :  

Cette année, le Sou des Ecoles a très bien fonctionné (+10516,80€), grâce à la participation et la bonne humeur 

de tous ! Nous avons décidé de ne pas augmenter la cotisation demandée à chaque famille. 

A savoir pour 1 enfant : 6 €, 2 enfants : 10 €, 3 enfants : 13 € et +de 4 enfants : 15 € 

 

Nous allons pouvoir reverser aux écoles pour l’année 2015/2016, 40 € par  enfants, au lieu de 30 € en 

2014/2015. 

 

Les bilans moral et financier ont été approuvés à l’unanimité. 

 

ELECTION DU BUREAU : 

 
Sont démissionnaires : 

- Anne FAIVRE-RAMPANT 

- Stéphanie THIBAUT 

- Anais SAHY 

- Habiba CHERIGUI 

 

Se représentent au bureau :  

- Aurélie PONCET 

- Annick DEBARGE 

- Marion MARTIN 

 

Se présentent en membre actif :  

Daniel VILLEAUD / Anais SAHY / Anne FAIVRE-RAMPANT / Stéphanie THIBAUT / Gaelle PIEUS / 

Habiba CHERIGUI 

 

Se présentent au bureau:  

- Amélie CUDET 

- Sandrine SEBILLET 

- Candy QUESSADA 

 

Soumis aux votes, les candidatures sont approuvées à l’unanimité. 

 

EBAUCHE DE L’ORGANISATION DE L’ANNEE : 
- Des commissions seront formées pour chaque manifestation, aidés par un membre du bureau l’ayant 

déjà réalisée. Et une réunion  par manifestation sera prévu avec l’ensemble du bureau et les membres 

actifs. 

- Prévoir une rencontre rapidement avec les instituteurs pour l’organisation de l’année 2015/2016. 

 

 

DIVERS  
Questions diverses 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30 

 

 

 

 


